
Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’École Bon-Pasteur 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE RENÉ-LÉVESQUE 

ÉCOLE BON-PASTEUR DE STE-THÉRÈSE-DE-GASPÉ 

 
Procès-verbal de la deuxième séance ordinaire 2019-2020 du conseil d’établissement 

de l’École Bon-Pasteur de Ste-Thérèse-de-Gaspé tenue le mardi 25 févirer 2020, à 
18 h, à la bibliothèque municipale-scolaire de l’école. 

 

ÉTAIENT PRÉSENT(E)S LES MEMBRES SUIVANTS : 
 

 Parents :  Mmes Christine Berthelot 
    Sophie Vibert Daraiche 

   M.  Jean-Luc Bujold 
 

 Personnel enseignant :  Mme Murielle Shaw 

     
 Personnel de soutien :  Mme Caroline Lévesque 

 
 Direction :  Mme Nathalie Meunier 
  

 ÉTAIT ABSENT(ES) :  
 

 Personnel enseignant :   Mme Johanie Gosselin 
 

 

 1. MOT DE BIENVENUE 
 

 Le quorum étant constaté, M. Jean-Luc Bujold souhaite la bienvenue à tous. 
 

 
CE-1920-027 2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

  

La lecture est faite par M. Jean-Luc Bujold. Il est proposé par Mme Caroline 
Lévesque, et résolu : 

 
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE. 
 

 
CE-1920-028 3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 18 NOVEMBRE 2019 

 
 Le procès-verbal ayant été envoyé quelques jours avant la réunion, il y a dispense de 

lecture. Mme Murielle Shaw propose l’adoption du procès-verbal tel que présenté. 

 
 ADOPTE A L’UNANIMITE. 

 
 

 

 
  



CE-1920-029 4. BUDGET SOMMAIRE FÉVRIER 2020 ET ALLOCATIONS MELS 

(INFORMATION) 
 

 

Mme Nathalie Meunier, directrice présente le budget sommaire en date de février 
2020. Elle informe les membres qu’il reste du budget dans tous les postes 

budgétaires à l’exception de celui des comités. 
 

 

CE-1920-030 5.  GRILLES-MATIÈRES 2020-2021 (APPROBATION) 
 

Madame Nathalie Meunier, directrice présente aux membres la grille-matières 2020-
2021. Elle donne des précisions sur la répartition du nombre d’heures/matières. Il est 

proposé par M. Jean-Luc Bujold et résolu :  
 

QUE la grille-matières 2020-2021 soit approuvée telle que déposée. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE. 

 
 

CE-1920-031 6.  PLANIFICATION ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ (APPROBATION) 

 
Madame Nathalie Meunier, directrice présente la planification pour l’éducation à la 

sexualité que lui a transmise les enseignantes. Mme Renée Beauchamp, infirmière 
scolaire pourra collaborer avec les enseignantes lorsque celles-ci le désirent. Mme 

Murielle Shaw, enseignante, présente les points qu’elle abordera au 3e cycle tout au 
long de l’année. Il est proposé par M. Roberto Blondin et résolu :  

 

QUE la planification éducation à la sexualité soit approuvée telle que déposée. 
 

 
CE-1920-032 7. PLANIFICATION C.O.S.P (APPROBATION) 

 

Madame Nathalie Meunier, directrice, présente aux membre la planification C.O.S.P 
(contenu en orientation scolaire et professionnelle) du 3e cycle. Il est proposé par M. 

Jean-Luc Bujold et résolu :  
 

QUE la planification C.O.S.P soit approuvée telle que déposée. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE. 

 
 

CE-1920-033 8.  MOT DE LA PRÉSIDENCE 
 

Monsieur Jean-Luc Bujold informe les membres qu’il trouve que tout se déroule bien. 

 
 

CE-1920-034 9.  MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 
 

 Madame Christine Berthelot mentionne que le comité de parents demeure en place 

jusqu’à la fin de l’année 2019-2020. 
 

 
 

 
 



CE-1920-035 10.  MOT DE L’OPP 

 
Des collations sont remises aux élèves de l’école. Il y a un questionnement au sujet 

de l’embauche d’une ressource pour l’achat et la remise des collations. 

 
 

CE-1920-036 11.  MOT DES ENSEIGNANTS 
 

Mme Murielle Shaw dit aux membres que tout va bien. 

 
 

CE-1920-037 12.  MOT DU SERVICE DE GARDE 
 

Mme Caroline Lévesque informe les membres que tout va bien également au service 
de garde. 

 

 
CE-1920-038 13.  PÉRIODE DE QUESTIONS 

 
Pas de question. 

 

 
CE-1920-039 14. VARIA 

 
Aucun sujet n’a été ajouté à l’ordre du jour. 

 
 

CE-1920-040 15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
 Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M. Jean-Luc 

Bujold, et résolu :  
 

QUE la séance soit levée, à 19 h 48. 

 
ADOPTEE A L’UNANIMITE. 

 
 

 

    
   _________________________   _________________________  

     Sophie Vibert Daraiche   Jean-Luc Bujold 
   Secrétaire d’assemblée    Président  

           


